
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　稲森稔尚 報告者 　稲森稔尚

参 加 人 数 20

　伊賀市議会議長　様

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

平成２７年１月２１日

・下水処理施設について

名

　現処理場は公共施設（小・中学校）や市営団地（松尾団地）の下水も処理しているのに、桐ヶ

・市は収入を増やす方法をもっと検討してほしい。

・人口を支える企業（職場）は伊賀市にどのくらいあるのか。

・名張市は国の補助金を受けて活性化を進めている。伊賀市はどうか。

　丘と下水場管理会社との協議とするのは問題である。

・公共交通政策について

　行政バスと三交バスは停留所を共有しているのに料金が違うのは困る。また、同じ定期券で両

　方を乗車できるよう見直しをしてほしい。

出 席 議 員
記録者 　嶋岡壯吉

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２７年１月１９日（月）　１９時３０分 ～ ２１時１０分

　稲森稔尚、嶋岡壯吉、岩田佐俊、中谷一彦

開 催 場 所 　桐ヶ丘地区市民センター　桐ヶ丘地区住民自治協議会

・ＪＡスーパー（エーコープ）の跡地を利用して農産物の販売等を（週に何回か）するよう、Ｊ

　Ａに働きかけてほしい。

・ダム完成後、決壊が生じたときの避難場所の設置が必要ではないのか。

　　　　　平成２６年度議会報告会３班

班長　　稲森　稔尚　



開 催 日 時

自治協議会名

・新築でないと現南庁舎の形状では集客は無理である。

・５０年経過して、使用しづらい建物の設計者を顕彰して良いものか。

・地域の問題をまとめ議員提案として議会に提出してほしい。

・経費削減に取り組んでほしい。

・総合計画の内容に対し進行状況を（議会において）継続的に確認すること。

・議会報告は内容の分かる司会者を立てて、スムーズに進行できるよう希望する。

【主な意見・提言等】　「南庁舎の今後」について

　　　　報　　告　　書（別紙）

【主な意見・提言等】　「議会報告会のあり方」について

・議会の報告だけではダメ。

　桐ヶ丘地区住民自治協議会

　平成２７年１月１９日（月） 議会報告会３班


